



Alcaldesa de Tijuana muestra cómo Morena cedió ante la criminalidad, alerta PRD

Las declaraciones de la alcaldesa de Tijuana, en Baja California, Montserrat Caballero, sobre el cobro de piso por parte de la delincuencia organizada, son muestra del tipo de gobierno que ejercen los representantes del partido del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), quienes han cedido ante la criminalidad, advirtió el líder parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro.

El congresista compartió en redes sociales, el fragmento del mensaje en video que la presidenta municipal de Tijuana envía a los delincuentes, a los cuales pide “cobrar derecho de piso” a quienes no le han “pagado”, y no a la ciudadanía en general.

La ciudadanía, abundó el legislador, está indefensa ante gobiernos que han claudicado frente al narcotráfico.

En un mensaje en video, del cual usuarios de redes sociales compartieron un fragmento, se escucha a la funcionaria municipal, que aparece sentada frente a una mesa, en medio de dos personas, una de ellas con ropa tipo militar, mandar el mensaje a los miembros del crimen organizado.

Caballero Ramírez señala que ni un solo ciudadano tijuaneño debe cargar con las consecuencias de los actos de quienes “no pagaron sus facturas”.

Acto seguido, pide a la delincuencia “cobrar” a quienes hayan amagado con ello y no han cumplido con esa extorsión, antes que atacar a civiles.

“Que un solo ciudadano tijuaneño pague las consecuencias de quienes no pagaron sus facturas”, advierte.

“El día de hoy también les decimos al crimen organizado, a quien están cometiendo estos delitos, que Tijuana se va a permanecer en activo cuidando a los ciudadanos y también les pedimos que cobren las facturas a quienes no les pagaron lo que les deben, no a las familias, no a los ciudadanos que trabajan”, expresó textualmente.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/13/alcaldesa-de-tijuana-muestra-como-morena-cedio-ante-la-criminalidad-alerta-prd-562163.html>